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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Lensch, Eckart 
 
 
- Mitglieder 
 
Bauer-Bertram, Natascha     
Dr. Conrad, Franziska 
Heinisch, Gunther     
Jaensch, Ruth     
Lüttig, Konrad     
Mehlhose, Lothar     
Moseler, Christa     
Solbach, Norbert     
Zimmer, Christine     
 
 
- Stellvertretung 
 
Donner, Erik       Vertretung für Frau Gill-Gers 
Driessen, Jan Hendrik     Vertretung für Frau Willius-Senzer 
Jung, Carsten      Vertretung für Frau Schneider-Stransky 
Dr. Lossen-Geißler, Eleonore    Vertretung für Frau Lauzi 
 
 
- Stimmberechtigte Mitglieder der Institutionen 
 
Früholz, Ralf     
Gaddum, Bettina     
Knoche, Silke     
Moos, Stefan     
Mößmer, Armin     
Wollowski, Roland     
 
 
- Schriftführung 
 
Hilgert, Johannes     
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Entschuldigt fehlen 
 
 
- Mitglieder 
 
Breiner, Philipp     
Damm, Moritz     
Gill-Gers, Alexandra     
Hektor, Nils     
Ivecen, Kamil     
Kolhey, Sascha     
Kubica, Ellen     
Lauzi, Myriam     
Dr. Tauschek, Rüdiger     
Willius-Senzer, MdL, Cornelia     
 
 
 
 
 
- Stimmberechtigte Mitglieder der Institutionen 
 
Altunbas, Ilke     
Färber, Yvonne     
Krusius, Mathias     
Miller, Andreas     
Schäfer, Ina     
Schneider-Stransky, Bettina 
Karaca, Ertugrul     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Energieeinsparungen an Schulen - Berichterstattung durch Gebäudewirtschaft Mainz 
 
2. Sachstandsbericht zur Schulhofgestaltung 
 
3. Mitteilungen / Verschiedenes 
 
4. Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 12.10.2022 
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öffentlich 
 
 
Punkt 1 Energieeinsparungen an Schulen - Berichterstattung durch Gebäudewirt-

schaft Mainz 
 
Herr Korte und Frau Conradi berichten zum aktuellen Sachstand und beantworten die Fragen 
der Ausschussmitglieder. Bereits 2017 hat die Stadtverwaltung Mainz das Konzept der Kli-
maneutralität mit dem Masterplan 100 % Klimaschutz verabschiedet und dieses Ziel mit dem 
Stadtratsbeschluss vom 10.02.2021 zusätzlich geschärft. Alle staatlichen Schulen im Stadt-
gebiet beteiligen sich und sind bemüht zusätzliche Energieeinsparungen zu leisten. Aktuelle 
Maßnahmen sind unter anderem der Ausbau der flächendeckenden LED-Beleuchtung und eine 
Verlängerung der bereits bestehenden Versorgung mit Ökostrom. Die Gebäudewirtschaft 
Mainz prüft und wartet sämtliche Heizungsanlagen und arbeitet mit einem zentralen Ener-
giemanagement permanent an der Steigerung der Energieeffizienz. 
 
 
Punkt 2 Sachstandsbericht zur Schulhofgestaltung 
 
Der Tagesordnungspunkt 2 wurde aus organisatorischen Gründen kurzfristig auf die Tagesord-
nung gesetzt. Der Änderung der Tagesordnung wurde zum Beginn der Sitzung einstimmig zu-
gestimmt. 
 
Herr Bierbaum berichtet zum aktuellen Sachstand und beantwortet die Fragen der Aus-
schussmitglieder. Der Vortrag wird der Niederschrift als Anhang beigefügt. 
 
 
Punkt 3 Mitteilungen / Verschiedenes 
 
Die beweglichen Ferientage für Schulen in Mainz wurden bis 2030 einvernehmlich festgelegt. 
 
 
Punkt 4 Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 12.10.2022 
 
Die Niederschrift wird ohne Änderungswünsche und Gegenstimmen zur Kenntnis genommen. 
 
 
Ende der Sitzung:  17:45 Uhr 
 
 
gez.       gez. 
 
 
........................................................... ............................................................ 
Dr. Eckart Lensch Johannes Hilgert 
Vorsitz Schriftführung 
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